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АННОТАЦИЯ

        Социально-психологические аспекты реабилитации лиц, страдающих ревматоидным артритом
        Тарасевич Алина Валентиновна; Факультет философии и социальных наук, кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. Васильева Л.П.
Объект исследования: психоэмоциональные состояния у лиц, страдающих ревматоидным артритом. 
          Предмет исследования: коррекция психоэмоциональных нарушений у лиц, страдающих ревматоидным артритом.
Цель исследования: выявить особенности влияния социально-психологической реабилитации на психоэмоциональное состояние лиц, страдающих ревматоидным артритом.
Полученные результаты: Проведенное на контрольном этапе исследование показало, что после организации программы социально-психологической реабилитации среди женщин, страдающих ревматоидным артритом, увеличилось количество женщин с высоким уровнем субъективного благополучия. На 22% больше испытуемым с положительным эмоциональным состоянием, на 16% стало больше пациентов с высоким уровнем индекса качества жизни.
Статистическая обработка данных показала, что после проведения реабилитационной работы повысился уровень субъективного благополучия. индекс качества жизни, уверенность в себе. Снизилась тревожность.
Таким образом, проведенное исследование позволило подтвердить предположение о том, что социально-психологическая реабилитация существенно влияет на уровень психоэмоционального состояния у лиц, страдающих ревматоидным артритом: повышается уровень субъективного благополучия, качества жизни, уверенности в себе, снижается тревожность.
Ключевые слова: РЕВМАТОИДНЫЙ АРТРИТ, СОЦИАЛЬНО-ПСИХОЛОГИЧЕСКАЯ АДАПТАЦИЯ, ШКОЛА БОЛЬНЫХ РЕВМАТОИДНЫМ АРТРИТОМ, ПСИХОЭМОЦИОНАЛЬНОЕ СОСТОЯНИЕ, КАЧЕСТВО ЖИЗНИ, СУБЪЕКТИВНОЕ БЛАГОПОЛУЧИЕ.



ANNOTATION

          Socio-psychological aspects of the rehabilitation of persons suffering from rheumatoid arthritis
Tarasevich Alina Valentinovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific. hands. Vasilyeva L.P.
Object of research: psychoemotional states in persons suffering from rheumatoid arthritis.
Subject of the study: correction of psychoemotional disorders in persons suffering from rheumatoid arthritis.
The purpose of the study: to identify the features of the influence of socio-psychological rehabilitation on the psychoemotional state of persons suffering from rheumatoid arthritis.
Results: The study conducted at the control stage showed that after the organization of the program of socio-psychological rehabilitation among women suffering from rheumatoid arthritis, the number of women with a high level of subjective well-being increased. There were 22% more subjects with a positive emotional state, and 16% more patients with a high level of the quality of life index.
Statistical data processing showed that the level of subjective well-being increased after the rehabilitation work. quality of life index, self-confidence. Anxiety decreased.
Thus, the conducted research allowed us to confirm the assumption that socio-psychological rehabilitation significantly affects the level of psychoemotional state in people suffering from rheumatoid arthritis: the level of subjective well-being, quality of life, self-confidence increases, and anxiety decreases.
Key words: RHEUMATOID ARTHRITIS, SOCIAL AND PSYCHOLOGICAL ADAPTATION, SCHOOL OF PATIENTS WITH RHEUMATOID ARTHRITIS, PSYCHOEMOTIONAL STATE, QUALITY OF LIFE, SUBJECTIVE WELL-BEING.
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